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　　　　　☎（0823）20ｰ1111　FAX（0823）20ｰ1120
〈例会日時〉毎週木曜日　12：30～13：30

■呉 RC 2023～2024 年度テーマ　『できる「奉仕」と「親睦」～さらなる前進を目指して～』
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【プログラム】	 会員増強・職業分類委員会　担当例会
	 「未充填項目を埋めるテーブル作業」
	 	雑談や飲み会、ゴルフコンペの途中よく出てきます新会員のお話しをお話だけ

で終わらせない様に新会員候補者を見える化し会員増強に繋げていく。その為
に３つのテーマを元に各テーブルで討議が行われました。テーマＣでは予備審
査的な物があれば紹介もしやすいのではとの意見が出て、最後に入会に関する
細則を再確認しました。

【 出 席 率 】	 前々回休会　今回80.00％（会員74名・欠席14名・免除4名）
【 来 　 　 客 】	 ◇	堀口	勝哉	君・森澤	大司	君・太刀掛	祐之	君の御同伴者
	 　株式会社　増岡組　常務取締役　吉川	達也	様
【他クラブ出席者】	 ◇	勝坂君（8/12北海道2500ロータリーEクラブ）・海生（知）君（8/23北海道2500ロータリーEクラブ）　　2名
【 欠 席 者 】	 ◇	稲葉・岩本・大之木（伸）・海生（知）・神垣・神田（朗）・神田（健）・下瀬・太刀掛・長行事・寺坂・増岡・道原・

山路君　　14名	
【 出席免除者】	 ◇奥川・海生（孝）・住田・武田（保）君　　4名
【 ご 紹 介 】	 ◇	松本日和さん…8/21より呉2RCロータリークラブの事務局員として正式採用のご挨拶
【 幹 事 報 告】	 ◇（公財）米山梅吉記念館　松村	友吉	理事長…賛助会員ご入会と特別寄付の御願い
	 　　　　　　　　　　　　　　　　　		　…	秋季例祭のご案内　9/16㈯14時～米山梅吉記念館ホール
	 　　　　　　　　　　　　　　　		　　　…	米山梅吉記念館館報	秋号	　（回覧）
	 ◇RI第2710地区	井内	康輝	ガバナー…決議審議会決議案　及び規定審議会制定案　提出について
	 ◇RI第2710地区　事務局…2024-25年度青少年交換派遣学生の締切のお知らせ。8/31㈭締切
	 ◇	広島中央ロータリークラブ…例会変更のお知らせ。「広島東南・広島城南・広島中央3RC合同夜間例会・懇親会」
	 　　　　　　　　　　　　　		9/25㈪18：30～　※同日夜に変更　ANAクラウンプラザホテル広島　メークアップ受付あり
	 ◇RI認証　ロータリー囲碁同好会　…秋の「第21回ロータリー全国囲碁大会」のご案内
【委員会報告】	 ◇高橋征司親睦活動副委員長…9/28	秋季家族例会の御案内
	
【 S . A . A 】	 ◇	志々田	幸治	君… 8月20日に開催された、郷原カントリークラブ月例Ｂ組にて優勝しました。良い記念になりました。
	 　一緒にラウンドした福田多喜二さんありがとうございました。
	 ◇	山村	貞夫	君…第2回くれバル開催決定！来る9月17日連休真中の日曜日に70店以上のお店の参加でくれバル

やります。みなさまご家族で呉の街をクルーズしてみませんか？
	 ◇	大之木	精二	君…先週の例会で久し振りに卓話の機会を与えて頂きました。私なりに精一杯の準備をして臨み

ましたが話の内容の是非は措くとして、先ず先ずの充実感を覚えたことに感謝しています。此の機会を与えて
下さった佐藤ロータリー財団委員長さん有り難うございました。

	 ◇	大之木	精二	君　大島	淳稔	君　山村	貞夫	君…慶應高校やってくれました‼昨日の第105回全国高校野球選手
権決勝戦で慶應高校が大正時代の第2回大会以来107年ぶり2回目の優勝をはたしました。

	 ◇	奥原	祥司	君…昨日の中国新聞呉地方版にて、白岳小学校のタイムカプセルの記事が掲載されていました。当
時のPTA会長だった岩本会員が中心となったイベントでしたが、岩本会員からの依頼でタイムカプセルを手配
したのが弊社でした。記事には会社名も私の名前も出ていませんでしたが、参加した子ども達の嬉しそうな顔
を見て私も嬉しくなり、ニコニコをさせて頂きます。

	 ◇	岩本	貴紀	君…本日例会欠席ですが、ニコニコさせて頂きます。少し長くなりますが、お聞き頂ければ!8月23
日付の中国新聞呉・東広島面に日曜日に開催された白岳小学校タイムカプセルオープン行事の記事が掲載され
ました。古川支社長ありがとうございます。このタイムカプセルは私がPTA会長をさせて頂いた、2015年10月
に1年生から6年生まで、全校生徒・先生の手紙と、子供達の思い出の品物を入れたものでした。20日日曜日には、
約300名の卒業生、当時の校長先生をはじめ先生方、保護者の皆様にご参加いただきました。こんなに沢山参
加いただけるとは思いませんでした。当時1年生は中学3年、6年生は二十歳！みんな笑顔で巨大同窓会でした。
この子供達の笑顔が続く様に私たち大人も頑張らねばと心から感じた1日でした。タイムカプセル作成にご協力
頂きました、コトブキ技研工業、奥原社長ありがとうございました。

	 ◎ニコニコ基金金額　27,000円（累計金額　304,000円）

2023年8月31日（3469例会）（創立72周年） NO.3383

第 3468 例会記録【8月24日㈭】

新会員卓話　山路 惠司 君
新会員卓話　菅波 好人 君
　　　　　　内野 静香 君

Facebook Home page

9 月 7 日（木）8 月 31 日（木）

＜例会・事業運営一部制限について＞
広島県内新型コロナウイルス感染拡大の状況を受けて、例会などの運営の一部に制限を設けることとします。みなさまのご理解・ご協力をお願いいたします。
◎期間：2023年8月1日～ 8月31日	 ◎対象：例会及び、すべての事業
●マスク着用●テーブル配置人数●国歌、ロータリソング斉唱なし●黙食●バイキング形式食事などの中止
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　※感染拡大状況によっては、期間の変更の可能性があります



　今月8月は「会員増強及び拡大月間」であることから、

自衛官募集とロータリークラブ会員の募集という同じ

「募集」に向けての考え方や取り組みについて、自衛官

募集に努めておられる、自衛隊広島地方協力本部	呉地

域事務所	所長	三等海佐	森拓矢様にお話しを伺ってき

ました。

－いまの配置のミッションを御説明ください。－

　呉地域事務所は、自衛隊広島地方協力本部の下部

組織として設置されている事務所の一つであり、呉

市、江田島市及び坂町を担任地域として、自衛官等

の募集、部外との連絡・協力、及び広報に関する業

務を行っています。私は所長として所員を総括して

当該業務を実施しております。

－�自衛官の募集は具体的にどのようにされておられる

のですか？－

　呉地域事務所としては、対象者（高校生や社会人

ら）に直接会って説明し、まずは自衛隊に興味を持っ

てもらうことから始めています。日頃からチラシを

配布したり自衛隊見学会を開催したりSNSで発信も

しています。

－�このミッションをされる中で嬉しいことは？逆につ

らいことは？－

　嬉しいことは、実際に自衛隊を受験し合格し入隊

して、その後「入隊してよかった」と言ってもらう

ことです。私たちの任務は入隊させたら終わりでは

ないのです。逆につらいことは、門前払いをされて

お話しさえも聴いて戴けないことです。残念ですし

悲しいですが、私たちはこれも任務と思っています

ので決して心が折れることはありません。

－現在の自衛官募集の状況は如何ですか？－

　少子化、人口動態の変化、雇用情勢の回復等、様々

な要因が考えられますが、過去に類を見ない大変厳

しい環境におかれています。

　更に、３自衛隊の中で海上自衛隊は人気がないと

感じる場面もあり、大変な困難に直面しているので

はないかと私は大いに危惧しています。海で働く

海上自衛隊は「働く上での個人の自由度（WORK	

LIFE	BALANCE）」が限られると思われていること

も原因の一つではないかと私は考えています。ちな

みに私はこの現況を何とかしたくて志願してこの配

置に就きました。

－�大変厳しい現況とのことですが、そんな大変な中で

募集の取り組みは如何にされておられますか？－

　これまでも募集状況が厳しくなかった時は無いと

思いますので、呉地域事務所を預かる私としまして

は、とにかくなりふり構わずやれることは何でもやっ

ています。中でも高校の先生方々等との関係を良好

にして生徒たちとのふれあいを保つなどして、信頼

関係を構築することを心がけています。

2023-24 年度呉ロータリークラブ　広報・クラブ週報委員会　委員長  大之木小兵衛

「一緒の募集」「一緒の募集」
～自衛官募集と会員増強・拡大に共通するものとは？～～自衛官募集と会員増強・拡大に共通するものとは？～

御熱心にお話をされる海上自衛隊�三等海佐�森拓矢様



　そして「自衛官になったらこんな素敵な人になれ

るかな？」と思ってもらえるような自衛官にならな

ければならないと考えています。

－今後の募集活動はどうあるべきとお考えですか？－

　あくまで私の個人的な意見ですが、まずは自衛隊

に理解を戴くために如何にすべきか？が大事である

と考えます。募集対象の方々が自衛隊に対してどう

思っているのか？自衛隊に何を求めているのか？を

知り、決して「自衛隊は素晴らしい職業である」と

いう押しつけではなく、独りよがりにならないよう、

募集する側と募集される側とが言わば「一緒の募集」

でありたいと考えます。

－�最後に、私共、ロータリークラブに期待されること

とは？－

　国際的な奉仕団体であるロータリークラブの中の

呉ロータリークラブは歴史が深く地域を代表する

方々によって構成されていると伺っております。会

員の皆様におかれましては私共自衛隊に対して今後

も御理解と御協力を賜りますよう心より御願い申し

上げ、出来ますれば自衛官募集にも御興味をお持ち

戴きますれば幸甚に存じます。

＜終わりに＞

　森様にお話しを伺う中で、自衛隊とロータリークラ

ブと立場は違いますが「募集」に対して重要なのは押

し付けるのではなく、まずは理解を戴き興味を持って

もらう。そして「憧れてもらえる人」になることが最

も効果的であることは共通ではないかと思いました。

ロータリークラブに入ればこんな素敵な人になれる。

それが森所長の仰った「一緒の募集」の意味であるか

も知れません。会員増強は当該委員会に任せておけば

良いのではなく、私たちロータリアン一人一人が「立

派な人としてのロータリアン」であることが大事であ

ると感じたのでした。そこで私は、新渡戸稲造が米国

留学中に「なぜそんなに勉強するのか？」とクラスメー

トから尋ねられた際、「私が立派な人になれば、私を通

して日本人はすごいと思ってもらえるかも知れない」

と言ったエピソードを想い出したのでした。このたび

の取材に対し快くお話し戴きました森様に衷心より御

礼申し上げます。

自衛隊広島地方協力本部�呉地域事務所内にある自衛官募集コーナー（呉市幸町）


